



ケーピープラテック  
（兵庫県加東市、  
☎0795・42・  
4001）が提案す  
る「竹ストロー」が  
話題だ。竹粉とバイ  
オマスプラスチック  
を原料にストロー状  
に押出成形。強度や  
耐水性など従来のプ  
ラスチック製ストロ  
ーと同様の使用感が  
得られると好評を得  
ている。「自然な印  
象のナチュラルカラ  
ーで仕上げられてお  
り、環境配慮を訴求  
したい店舗や企業か  
ら高い評価をいただ

いている」として、  
引き続き認知拡大へ

## 竹原料のストローが話題

### ケーピープラテック ナチュラル感に評価の声

営業提案を強めてい  
く。

同社は弁当、丼容  
器など食品を中心に  
容器製品を手掛ける  
技術立社の有力企  
業。別注対応から規  
格容器、紙容器や輸  
入容器など、材質を  
問わず小ロットから  
大ロットに至る幅広  
い製品化要求に応え  
ながら食品容器の製  
造販売に力を注いで  
いる。

提案。ここに来て特  
に話題を博している  
のが台湾製の「竹ス  
トロー」だ。  
一般木材に比べ成  
木になるまでが早い  
竹とバイオマスプラ  
スチックを原料に成  
形し、土中環境にも  
よるが埋めると分解  
する。飲料時に感じ  
る製品臭も極力抑え  
て設計されている。

売り場の差別化提  
案や食事シーンの演  
出など自社製品や取  
り扱い製品で多彩に  
紙袋なし（同500  
210㍉の紙袋あり  
（入数4000本）、  
直径が6㍉、長さ  
今年2月に東京ピ  
ックサイトで開催さ  
れた「国際ホテル・  
レストラン・ショ  
ー」で展示公開した  
ところ「天然素材の  
手触り感」に来場者  
評価も高く好印象が  
得られ、現在も順調  
に出荷量を伸ばして  
いる。同社では今後  
も営業提案に力を注  
ぐとしている。

今年2月に東京ピ  
ックサイトで開催さ  
れた「国際ホテル・  
レストラン・ショ  
ー」で展示公開した  
ところ「天然素材の  
手触り感」に来場者  
評価も高く好印象が  
得られ、現在も順調  
に出荷量を伸ばして  
いる。同社では今後  
も営業提案に力を注  
ぐとしている。



「竹ストロー」が話題